
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 02/02/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno due del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione urgente del Presidente del 31/01/2023 REGINT/2023/8, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della 

V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 10,26 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’ Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che l’Assessore Orlando, per un sopraggiunto 

impegno urgente, non potrà presenziare in aula per trattare i punti all’Odg. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Altadonna, D’ Agostino e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che si procederà alla trattazione dei punti all’ OdG 

della convocazione urgente e chiede il prelievo del P2 dell’OdG, avente per oggetto: 

“Criticità varie nel territorio della V Circoscrizione relative agli impianti di 

illuminazione pubblica”. 

 

Il Consiglio approva. 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che il mese di settembre scorso, è stata approvata una 

Mozione che aveva come obiettivo la riattivazione dei punti luce spenti nel quartiere 

ad opera di AMG. 

Fa presente che recentemente in Via Alias, sono stati dismessi diversi pali di 

illuminazione pubblica pericolanti, uno di questi conteneva le valvole che 

alimentavano anche le luci di altri, per cui la conseguenza è di avere un quartiere 

completamente al buio, con aumento della criminalità. Si augura che l’ 

Amministrazione Comunale stanzi i fondi necessari a garantire la manutenzione 

straordinaria da parte di AMG. 

 

Il Cons. Grasso evidenzia che la stessa situazione si è presentata in Via Noce. 

 

Il Presidente Lo Sardo legge il riscontro ricevuto da AMG, in merito alla Mozione 

adottata dal Consiglio, con cui si chiede d’integrare la stessa, con le strade 

necessitanti degli interventi. 

Alcuni Consiglieri indicano come strade in cui intervenire anche via Flavio Gioia, via 



Giuseppe Crispi, Via A. Vespucci. 

 

Si dà atto che alle ore 10,42 esce il Cons.  Figuccia. 

      

Il Cons. Altadonna si rammarica della risposta ricevuta da AMG, nella parte in cui 

fa riferimento ad una Mozione generica, in considerazione che AMG dovrebbe ben 

conoscere la situazione degli impianti e quelli su cui intervenire. 

Propone, comunque, di sospendere 10 minuti per predisporre un elenco circostanziato 

da far avere ad AMG, per integrare la Mozione come richiesto. 

 

Si dà atto che alle ore 10,45 entra il Presidente Aiello che assume la Presidenza. 

 

Si dà atto che alle ore 10,48 entra la Cons. Di Gesù Simona. 

 

Il Presidente Aiello, in merito alla Proposta in trattazione, ritiene opportuno 

sospendere la seduta per dieci minuti, per consentire ai Consiglieri di predisporre 

l’elenco delle strade che presentino problemi all’impianto d’illuminazione, come 

proposto dal Cons. Altadonna, a cui si è associato il Cons. Lo Sardo. 

 

Il Presidente Aiello ritiene che, come Consiglio, occorre darsi un criterio stabilendo 

le priorità nelle segnalazioni. 

 

Il Cons. Lo Sardo ritiene che vadano segnalati, sia gli interventi di ordinaria 

amministrazione, che quelli di straordinaria amministrazione che andranno segnalati 

anche al Settore competente dell’Amministrazione, affinché reperisca le risorse 

necessarie per consentire ad AMG d’intervenire. 

 

Il Cons. Stabile evidenzia che anche in Via Castellana, sussiste la stessa 

problematica. 

 

Il Presidente Aiello, alle ore 11,00, sospende la seduta per dieci minuti. 

 

Alla ripresa, alle ore 11,10, procedutosi all’appello nominale, risulta presente il 

Vice Presidente Lo Sardo e i Conss. Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Grasso 

Davide e Lucido Roberto. 

 

Il Presidente Lo Sardo, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi alle ore 12,10 all’ appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Aiello e il Cons. Lo Sardo. 

 

Il Presidente Aiello, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 

 



           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                         Andrea Aiello 

 Dr. Francesco Castellana 
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